

BOLIVIA



FAMILIA HUAMÁN

Misioneros en Tarija, Bolivia

INFORME MISIONERO = Enero 2015

Estimado pastor y hermanos saludos de sus misioneros desde Tarija. Es un gran privilegio que podamos ser socios en esta gran empresa del reino de Dios expandiendo el precioso evangelio de Jesucristo a todo el mundo, gracias a cada uno de ustedes por ser parte de esto que lo hacen orando y dando sus finanzas mes a mes, sin duda los frutos se aumentan en vuestra cuenta. Por nuestra parte procuramos ser fieles y ser buenos representantes de ustedes en este país.

En el mes de enero Dios nos dio el gran privilegio de ganar 16 personas de los cuales 12 de ellos están siendo discipulados uno a uno, y en la siguiente semanas se bautizaran. Gloria a Dios por eso.

El domingo 11 de enero tuvimos la visita de nuestro misionero Fabián Aguilar de la ciudad de Cochabamba, fue de gran motivación para la iglesia escuchar los testimonios de como la obra de Dios se está expandiendo, donde muchas personas están siendo alcanzados para Jesús.



Este año también se inició clases de jóvenes, es conmovedor ver a los jóvenes que tienen tanta energía de servir y alcanzar más personas para Jesús.

Este año hemos comenzado nuestro tercer año de haber aperturado esta iglesia, nuestro propósito es subir el nivel de compromiso en hacer la obra del Señor. Seguir ganando más almas para Jesús, dedicarnos a discipular uno a uno, entrenarlos a los líderes, involucrarlos al ministerio, ver y animar más a la iglesia al trabajo misionero.

Pedidos de oración

- *por terreno propio para la iglesia
- *por mi salud estoy en estudios médicos por los dolores fuerte de mi columna vertebral
- *por provisión en los pagos de la colegiatura de nuestros hijos para este año, que será en total \$170 mensual
- *por nuestro sustento mensual de la familia
- *por nuestro misionero Fabián Aguilar en Cochabamba
- * Por nuestro auditorio para las reuniones de la iglesia, no pudimos concretarlo por los costos que se elevaron en los materiales, pero es urgente que los necesitamos.

Sus misioneros
Elías, Maribel, Kenth y Estrella

E-mail: hhelias@hotmail.com
Teléfono 00591-46661877, Cel. 68692443